

住民登録
12月1日現在

前月比
人口 72,949 (+53)
(男 34,830)
(女 38,119)
世帯数 20,132 (+16)

広報 おおだて

1月号 (No. 222)

編集と発行 — 大館市役所
(電話) 42-1212
発行年月日 — 昭和51年1月1日
発行日 — 每月1日

広報紙は、行政協力員を通じて全世帯に配布しています。届かなかったり、配布が遅いときは、総務課秘書広報係へご連絡ください。

昭和43年3月1日第3種郵便物認可 (1部5円)



今年はタツ年です。辰は一名「竜」と呼ばれ、鱗虫（うろこのある虫・蛇など）の長として神靈祀られる巨大な想像上の動物で、胴はヘビ、角は鹿、目は兎耳は牛に似ていて顔は馬のように長く、中国では亀、キリン、鳳凰と並んで四靈とされたり、雷神の使いとして「富と幸福」をもたらす縁起のよい動物と考えられています。

また、竜は雲雨を自在に支配する力を持っており、「竜を得て天に昇る」と言われば、タツ年は万事が生成発展して上昇の一途をたどる年だと伝えられています。



山田福男氏撮影



大館市長
石川芳男



大館市議会議長
石田徳太郎

明けましておめでとうございます。
年頭に当り、市民のみなさまのご健康とご多幸を心からお祈り申しあげます。

昨年は、低経済成長の余波を受け、地方財政は、未曾有の危機に直面する事態に至って、その運営は極めて制約を余儀なくされた一年であります。しかし、7万市民のご協力のもとに、食肉センターのオープンをはじめ、内陸工業団地の造成、南小学校第一期工事の竣工と第二期工事着工、有浦保育園の改築、第二次上水道拡張計画等に着手多くの成果をあげることができました。

新しい昭和51年の市財政は、昨年よりも一層厳しい年になる事が予想されますが、市政はじまつて以来の大事業である上水道拡張事業の推進、長根山・小柄沢の両公園の造成、都市下水路、都市街路などの都市計画事業の推進、市道の舗装等生活環境の整備等継続的事業を重点に取組む所存です。

南小学校は、工事完成とともに今春めでたく開校の運びになり、地区住民のみなさんともども喜びに耐えません。

消費時代から資源時代へ、経済体質の量的拡大から質的充実へめぐらしい社会環境の急激な変化につれて、行政の需要は多様化傾向が高まっております。見透しの暗い不安な経済情勢の中でも、住民生活の基盤づくりのための都市行政は、一日の停滞も許されない事であり、計画的秩序ある財政運営を通じて、自然環境の保全、快適な生活環境の整備、教育および社会福祉の充実など地方自治体の使命に向って努力して参りたいと存じます。

市民各位、各層の一層のご支援ご協力をお願い申しあげ、新年のごあいさつといたします。

市民の皆さん新年あけましておめでとうございます。
昨年は、統一地方選挙が行われ議員は10名の新旧交代がありましたが、新議員もベテラン議員ともども市政発展のため鋭意努力しております。

申しあげるまでもなく一昨年のインフレと不況の影響で、市民の皆さんの家庭生活もかなりの打撃を受けていることと推察いたします。

大館市も今後、収入面の伸びをあまり期待出来ない現状にあり、昭和51年度以降の事業にもある程度の支障を来たすものと思われます。

市民の皆さん、わが国は資源の乏しい国であり、私たちが消費している物資のほとんどは、外国からの輸入で支えられていると言わわれています。将来どんなに苦しい時代が来るか予測出来ません。この不況やインフレと戦うには、家庭はもちろん学校や職場で市民がこぞって物を大切にするよう心がけることが大事だと思います。古い物でも、まだ使用出来るのに、便利さだけにとらわれ、すぐ新しいものと買いかえる最近の日本人をもう一度みんなで考えてみようではありませんか。それが私たち日本民族の明るく平和な国づくりにつながる大きな課題だとと思われます。

私たち議会議員一同は、明るく住みよい大館市を実現するため今後とも日夜努力してまいります。なにとぞ今後とも一層のご理解とご支援をお願いいたします。

最後に、市民の皆さんのご健勝とご多幸をお祈り申しあげまして年頭のごあいさつといたします。